

GWI

Kapolres Kuningan Monitoring Pengamanan Relokasi Pedagang Kaki Lima

Kuningan. - KUNINGAN.GWI.WEB.ID

Apr 19, 2024 - 10:57



Kapolres Kuningan Monitoring Pengamanan Relokasi Pedagang Kaki Lima

Kuningan - Taman Kota Kuningan menjadi saksi pelaksanaan kegiatan monitoring yang dilakukan oleh Kapolres Kuningan, AKBP Willy Andrian, S.H., S.I.K. dalam upaya pengamanan antisipasi relokasi pedagang kaki lima. Jumat(19/04/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh AKBP Willy Andrian, S.H., S.I.K. sendiri, serta diantaranya turut hadir Asda II Kabupaten Kuningan, H. Deden Kurniawan

Sopandi, dan jajaran PJU Polres Kuningan.

Dalam upaya memberikan perlindungan dan penjaminan keamanan, Polres Kuningan aktif terlibat dalam pemantauan langsung terhadap proses relokasi pedagang kaki lima. Langkah ini sejalan dengan komitmen Polres Kuningan dalam memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat serta mendukung program pemerintah setempat.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kita untuk memastikan bahwa proses relokasi pedagang kaki lima berjalan lancar dan aman bagi seluruh pihak terkait," ungkap AKBP Willy Andrian.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Kuningan juga memberikan arahan kepada seluruh pihak terlibat, termasuk petugas keamanan dan petugas penegak hukum, untuk menjaga situasi tetap kondusif dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Relokasi pedagang kaki lima merupakan bagian dari upaya pembangunan yang dilakukan oleh pemerintah setempat dalam merapikan dan mengatur ruang publik demi kenyamanan dan keamanan bersama. Dengan keterlibatan aktif Kapolres Kuningan, diharapkan proses relokasi dapat berjalan dengan lancar tanpa menimbulkan gesekan atau gangguan keamanan.

Kapolres Kuningan juga mengajak seluruh masyarakat untuk mendukung dan berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar. Dengan kerjasama yang baik antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat, diharapkan Kuningan semakin menjadi kota yang nyaman dan aman untuk semua.